

## KATA PENGANTAR



Alhamdulillah Segala puji bagi Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat dan karunia-Nya, sehingga menjadikan kita lebih bermakna dalam menjalani hidup ini. Terlebih lagi kepada penulis sehingga dapat menyelesaikan skripsi dengan judul “Pengaruh Penerapan Model Problem Based Learning (PBL) Terhadap kemampuan komunikasi Matematik Peserta Didik (Peneletian terhadap Peserta Didik Kelas VIII SMP Islam Abata Malausma)”

Shalawat serta salam semoga tetap tercurah limpahkan kepada Nabi Muhammad SAW yang telah membawa kita dari zaman zahiliyah ke zaman ilmiah, serta membawa cahaya illahi kepada umat manusia sehingga dapat mengambil manfaatnya dalam memenuhi tugasnya sebagai khalifah di muka bumi.

Tujuan dari penulisan skripsi ini adalah untuk menempuh seminar ujian sarjana pada program studi pendidikan matematika di Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Siliwangi Tasikmalaya. Ucapan terimakasih yang sedalam-dalamnya penulis sampaikan kepada semua pihak yang telah memberikan pengarahan, bimbingan, dan bantuan apapun yang sangat besar artinya bagi penulis. Maka pada kesempatan ini dengan rasa hormat yang dalam penulis mengucapkan terima kasih kepada:

1. Ibu Dr.Hj Nani Ratnaningsih Dra.,M Pd, Selaku dosen pembimbing I, yang telah memberikan bimbingan, motivasi, saran-saran dan petunjuk dalam menyelesaikan skripsi ini.

2. Bapak Dedi Nurjamil Drs., M.Pd. selaku dosen pembimbing II, yang telah memberikan bimbingan, motivasi, saran-saran dan petunjuk dalam menyelesaikan skripsi ini.
3. Ibu Hj. Ipah Mu'zdalipah, M.Pd selaku Dosen Wali kelas C angkatan 2011 yang tak henti selalu memberikan motivasi.
4. Seluruh dosen dan staf Program Studi Pendidikan Matematika FKIP Universitas Siliwangi Tasikmalaya yang turut memberikan bimbingan serta petunjuk dalam menyelesaikan skripsi ini.
5. Semua pihak yang telah membantu dalam menyelesaikan skripsi ini.

Kepada mereka semua, penulis ucapkan "*jazakumullah khairan katsiran*". Semoga amal baik dan jasa-jasanya diberikan oleh Allah balasan yang sebaik baiknya. Dalam penyajiannya penulis menyadari bahwa skripsi ini masih banyak kekurangan dan kelemahannya, yang disebabkan keterbatasan sumber dan kemampuan yang penulis miliki. Oleh karena itu, dengan segala kerendahan hati penulis mengharapkan segala saran dan kritik yang sifatnya membangun demi kesempurnaan skripsi ini

Akhir kata Penulis berharap semoga skripsi ini dapat bermanfaat dan menambah khasanah referensi, paling tidak dapat memberikan pengetahuan dan memperluas wawasan serta kaidah berfikir penulis khususnya dan para pembaca umumnya.

Tasikmalaya, Agustus

Penulis